

Kalapas Banyuwangi Pimpin Upacara Peringatan Hari Bela Negara 2021

Densus 86 - BANYUWANGI.PUBLIKBANYUWANGI.COM

Dec 20, 2021 - 19:30



Upacara peringatan Hari Bela Negara 2021 di lapas banyuwangi

Banyuwangi - Lapas Banyuwangi menggelar upacara peringatan Hari Bela Negara tahun 2021, Senin (20/12/2021). Kegiatan tersebut digelar di lapangan tenis Blok Timur dan diikuti oleh seluruh petugas dan perwakilan warga binaan.

Peringatan Hari Bela Negara tahun 2021 kali ini mengambil tema, Semangat Bela Negaraku, Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh. Kalapas Banyuwangi

Wahyu Indarto yang bertindak sebagai inspektur upacara berkesempatan membacakan amanat Presiden Republik Indonesia.



Dalam amanat yang dibacakan oleh Wahyu, Presiden menyebut tema tersebut diambil untuk mengisyaratkan kita agar terus mengobarkan dan mengimplementasikan sikap rela berkorban demi bangsa dan negara serta tetap tumbuh bersama-sama untuk berjuang pantang menyerah menuju Indonesia Maju.

Pada masa pandemi Covid-19 yang sampai saat masih belum berakhir, tentunya harus dihadapi dengan tepat, baik secara fisik maupun non fisik. Seluruh sendi-sendi kehidupan mau tidak mau harus siap menghadapi akibat dari pandemi Covid-19. "Tantangan yang kita hadapi tidaklah mudah. Situasi seperti ini memerlukan daya juang kita sebagai bangsa, yang memerlukan kerja keras bersama agar mampu melewati masa sulit ini," ucap Wahyu.



Bela negara, kata Wahyu, merupakan tekad, sikap, perilaku dan tindakan warga negara, baik secara perorangan maupun kolektif dalam menjaga kedaulatan negara, keutuhan wilayah, dan keselamatan bangsa dan negara yang dijiwai oleh kecintaan kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). "Kita harus terus mengimplementasikan lima nilai dasar bela negara yang terdiri dari cinta tanah air, sadar berbangsa dan bernegara, setia pada Pancasila sebagai ideologi negara, rela berkorban untuk bangsa dan negara, serta kemampuan awal bela negara pada setiap kesempatan," terangnya.



Tugas bela negara bukan hanya tugas TNI dan Polri, namun merupakan tugas seluruh warga negara Indonesia. Maka dari itu, Wahyu mengajak untuk menjadikan momentum hari bela negara ini untuk meningkatkan semangat dalam membela negara dan membangun bangsa. "Perkokoh tali persatuan dan persaudaraan, saling membantu, saling menolong dan saling bergotong royong serta selalu optimis dalam menghadapi setiap tantangan yang menghadang. Mari kita terus menanamkan semangat bela negara dalam diri kita untuk memperkokoh persatuan dalam NKRI," imbuhnya.

Kepada warga binaan, Wahyu juga berpesan agar mereka juga turut berjuang mewujudkan bela negara. "Cara yang bisa dilakukan adalah dengan menjalani kegiatan pembinaan dengan baik, menyesali perbuatan yang telah dilakukan serta bertekad untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi, serta menjauhi penyalahgunaan narkoba," pungkasnya. (Humas Lapas Banyuwangi/HR)